



Vingt-cinq pays ont participé à l'exercice aérien mené par l'Allemagne. [DANIEL REINHARDT/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

L'émergence d'une Allemagne militairement musclée

Grâce à des exercices conjoints, des déploiements militaires et des initiatives coordonnées, l'Allemagne s'impose rapidement comme le protecteur de l'Europe. Nous assistons au début d'une Allemagne beaucoup plus musclée sur le plan militaire.

- Josue Michels
- [11/07/2023](#)

L'Allemagne a organisé le plus grand exercice multinational de défense aérienne de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord entre le 12 et le 23 juin. Le 26 juin, le ministre allemand de la défense, Boris Pistorius, a annoncé son intention de déployer en permanence 4 000 soldats en Lituanie. Parallèlement, des équipements militaires allemands sont utilisés par les forces ukrainiennes et stationnés dans d'autres pays d'Europe de l'Est. Mais l'évolution la plus notable est sans doute l'avancée récente de l'Allemagne dans sa capacité à protéger l'Europe contre les attaques de missiles.

PT_FR

En août dernier, le chancelier allemand Olaf Scholz a déclaré : « Si nous développons ensemble un système de défense aérienne en Europe, ce ne sera pas seulement plus efficace et plus rentable, ce sera aussi un gain de sécurité pour l'Europe dans son ensemble, et un exemple remarquable de renforcement du pilier européen au sein de l'OTAN. » M. Scholz a fait cette déclaration à l'université Charles de Prague, six semaines avant l'annonce officielle de l'initiative européenne de bouclier aérien. Le lieu de son discours n'est sans doute pas une coïncidence. Charles IV, qui a donné son nom à l'université, a suivi l'exemple de Charlemagne, qui a été le premier à unifier l'Europe.

Alors que l'initiative « *Sky Shield* » compte actuellement 17 nations européennes participantes, d'importants pays comme la France, l'Espagne et l'Italie n'ont pas encore rejoint le programme. L'Allemagne investit toutefois des sommes considérables pour rendre la coopération irrésistible. Le 15 juin, la commission budgétaire du Bundestag allemand a approuvé le versement initial de 560 millions d'euros pour le système de défense aérienne israélien *Arrow 3*, d'une valeur de 4 milliards d'euros, ainsi que l'achat de six batteries de systèmes de défense aérienne IRIS-T SLM, pour 950 millions d'euros.

L'*Arrow 3* est le meilleur système de défense antimissile au monde. Le système a prouvé ses capacités en Israël et devrait être déployé en Allemagne en 2025, assurant ainsi la protection des voisins orientaux de l'Allemagne. Le système est capable d'éliminer les missiles balistiques et promet une protection contre les frappes nucléaires balistiques.

Comparé à l'*Arrow 3*, le système de missiles de défense aérienne IRIS-T SLM a une portée beaucoup plus courte de seulement 40 kilomètres. Il est spécialement conçu pour intercepter et neutraliser des cibles aériennes, notamment des missiles de croisière, des avions, des hélicoptères et des drones. Après avoir été utilisé en Ukraine, le système peut encore être amélioré.

L'Allemagne possède déjà le système de défense aérienne américain *Patriot*, qu'elle a récemment installé en Europe de l'Est pour protéger ses partenaires contre une éventuelle agression russe. Les récents investissements de l'Allemagne renforceront considérablement sa capacité à protéger ses voisins.

Arrow 3: Defense Minister Yoav Gallant, the IMOD and [@IAerospaceAI](#) welcome the German MOD & Bundestag Budget and Defense Committees' approval of the commitment to initiate the necessary steps to acquire the Israeli Arrow 3 air and missile defense system. [pic.twitter.com/74McyGXjLY](#)

— Ministry of Defense (@Israel_MOD) [June 15, 2023](#)

L'Allemagne investit dans le parapluie protecteur de l'Europe. Il s'agit d'une nouvelle étape dans l'affirmation du contrôle de l'Allemagne sur l'Europe, comme expliqué dans « *Une armée européenne existe déjà* » (à paraître bientôt). Une fois que la position de l'Allemagne en tant que puissance militaire de l'Europe sera assurée, le pays disposera d'un levier supplémentaire dans son objectif d'unir l'Europe sous son commandement.

Feu Herbert W. Armstrong a prophétisé la montée en puissance militaire de l'Allemagne, même après sa défaite lors de la Seconde Guerre mondiale. M. Armstrong a basé ces prédictions sur les prophéties trouvées dans Daniel 2 et 7 et Apocalypse 13 et 17. Ces écritures décrivent une puissance européenne composée de 10 nations ou groupes de nations qui apparaîtront dans le temps de la fin. Comme le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, l'a écrit dans « [Les dix rois du nouveau Saint Empire romain se lèvent maintenant](#) », cet empire, dirigé par l'Allemagne, est en train de s'ériger. L'article de M. Flurry est donc à lire absolument pour comprendre où cette tendance mène.